



Spécialiste Industrie Bâtiment

Siège social, Usine et Services commerciaux

50, rue du Capitaine Maillard • B.P. n° 40 • F-57220 BOULAY • Tél. 03 87 79 20 22 • Fax 03 87 57 32 45



DECLARATION " CE " DE CONFORMITE SIB N° :

2009/004

CE conformity notification SIB N° :

2009/004

Nous : **SIB-ADR**
 Hereby : 50 rue du capitaine Maillard
 57220 BOULAY.

déclarons que le(s) produit(s) :

notify that the product (s) :

- > Entrées de câbles type EEx e
- > Modèles Wadi-Tec GSE ...
- > Modèles Wadi-Tec ECEA GSE et ECEA Pelable ...
- > Modèles Wadi-Tec câbles plats ou multifilaires ...

satisfait(ont) aux dispositions de :

meet (s) the clauses of :

- > De la directive 94/09/CE.
- > Des normes EN 60079-0 (2004), EN 60079-7 (2003).
- > Des normes EN 61241-0 (2006) et EN 61241-1 (2004).
- > Des guides UTE C 68-300 (2000), C 68-311 (2000) et C 68-312 (2000).

sous réserve d'une utilisation conforme à sa destination et / ou d'une installation conforme aux normes en vigueur et / ou aux recommandations du constructeur.

subject to a proper use according to it (their) purpose and / or to a proper setting up (installation) in accordance with the applicable standards and / or with the producer recommendations.

L'attestation d'examen CE de type délivré par le L.C.I.E. pour ces produits porte le numéro :

The EC type examination certificate delivered by the L.C.I.E. for these products, has the number :

- > LCIE 99 ATEX 6030 X.

Le(s) produit(s) ci dessus désigné(s) est (sont) fabriqué(s) et contrôlé(s) dans le cadre d'un système d'assurance qualité certifié conforme à la norme :

The above mentioned product (s) have been produced and tested within a quality insurance scheme certified in conformity with the standards :

- > DIN EN ISO 9001 : 2000

par : L'Organisme de certification TÜV CERT de la TÜV Rheinland.

by : N° du certificat : 09 100 77020 .

Ce système d'assurance qualité de produits est conforme aux exigences de l'annexe VII de la directive 94/9/CE pour lequel nous sommes notifié par le L.C.I.E. sous le numéro :

This system of products quality insurance is according to requirements of the annexe VII of the directive 94/9/EC, and the L.C.I.E notifies us on the number :

- > LCIE 00 ATEX Q 8004

Rédigé par :

Le : 12-11-2009

Written by :

Mr KIPPER Marc
 Responsable BE-ATEX
 Research Department.